

Amtliche Nachrichten

Erscheint Mittwoch und Sonnabend
Anzeigen- und Redaktionschluss
Dienstag und Freitag, 17 Uhr

für Stadt und Kreis Glatz

Schriftleitung und Verlags-
Druckerei und Verlagsanstalt,
Glatz, Neulandstraße 7

Folge 1

Glatz, Mittwoch, den 23. Mai 1945

An die deutsche Bevölkerung!

Der von Hitler verbrecherisch begonnene Krieg ist zu Ende!

Die Nazi-Propaganda schreckte Euch mit den „Greueln“, die die Rote Armee angeblich mit ihrem Einmarsch nach Deutschland bringt. Die Nazis übten bewußt Betrug an Euch und verleumdete die Rote Armee, wenn sie behaupteten, daß die Rote Armee das Ziel habe, das deutsche Volk zu vernichten.

Die Rote Armee hat sich niemals die Aufgabe gestellt, das deutsche Volk auszurotten.

Der Oberste Befehlshaber, Marschall der Sowjetunion STALIN, hat bereits zu Anfang des Krieges, im Februar 1942, öffentlich erklärt:

„Es wäre lächerlich, die Hitlerclique mit dem deutschen Volke, mit dem deutschen Staate gleichzusetzen. Die Erfahrungen der Geschichte besagen, daß die Hitler kommen und gehen, aber das deutsche Volk, der deutsche Staat bleibt.“

In seinem Befehl an die Rote Armee vom 1. Mai 1945 hat Marschall STALIN erneut die Lügenhaftigkeit der Nazi-Propaganda unterstrichen, die das deutsche Volk einschüchterte. Marschall STALIN sagt in diesem Befehl:

„Die verlogene faschistische Propaganda macht der deutschen Bevölkerung Angst mit dem läppischen Gerede, die Armeen der Vereinten Nationen wollten angeblich das deutsche Volk ausröten. Zur Aufgabe der Vereinten Nationen gehört nicht die Ausrottung des deutschen Volkes. Die Vereinten Nationen werden den Faschismus und den deutschen Militarismus vernichten, die Kriegsverbrecher streng bestrafen und die Deutschen zwingen, den Schaden wiedergutzumachen, den sie anderen Ländern zugefügt haben. Aber die Vereinten Nationen tasten die friedliche Bevölkerung Deutschlands nicht an und werden sie nicht antasten, wenn diese die Forderungen der Militärbehörden loyal erfüllt.“

Jeder Deutsche, unabhängig von seiner sozialen Lage, seiner Rasse und seinem Glaubensbekenntnis, der sich loyal gegenüber der Roten Armee verhält, kann seine Tätigkeit in Ruhe fortsetzen, über sein Eigentum verfügen, den Gottesdienst ausüben und alles Notwendige tun, um für sich und seine Familie die Lasten der Nachkriegszeit zu erleichtern.

Die Rote Armee verfolgt die Nazi-Verbrecher. Die nationalsozialistische Partei wird in den von den Sowjettruppen besetzten Gebieten Deutschlands aufgelöst, und ihre Führer, die sich Verbrechen an den freiheitsliebenden Völkern schuldig gemacht haben, werden dem Gericht übergeben. Aber die einfachen Mitglieder der nationalsozialistischen Partei werden, wenn sie sich den Sowjettruppen gegenüber loyal verhalten, nicht verfolgt werden.

Der Zivilbevölkerung der von der Roten Armee besetzten Gebiete droht keinerlei Gefahr.

Für diejenigen, die versuchen, gegen die Rote Armee zu kämpfen, werden nach den Kriegsgesetzen streng und schonungslos bestraft werden.

Zur Herstellung des normalen Lebens in den von der Roten Armee besetzten Gebieten Deutschlands werden in den Städten und Dörfern aus Ortseinwohnern deutsche Verwaltungen eingesetzt.

Deutsche Männer und Frauen!

Stellt in den Dörfern und Städten das normale Leben wieder her!

Arbeiter, Techniker, Verwaltungsangestellte der Industrie- und Kommunalbetriebe!

Setzt in Ruhe eure Arbeit fort!

Kaufleute,

Inhaber von Industrie- und Handwerksbetrieben, Angestellte!

Nehmt euer Gewerbe wieder auf! Versorgt die Bevölkerung reibungslos mit Lebensmitteln und allem, was für das tägliche Leben notwendig ist!

Bauern!

Nützt die Frühlingszeit aus, führt in vollem Maße die Aussaat und andere Feldarbeiten durch, laßt nicht ein Fleckchen Erde unbebaut!

Deutsche!

Denkt daran, daß es vor allem in eurem eigenen Interesse liegt, das normale Wirtschaftsleben wieder in Gang zu bringen!

Helft den Sowjet-Militärbehörden im Kampf gegen die Abenteurer aus der Nazi-Clique, die versuchen, Euch gegen die Rote Armee aufzuhetzen, spürt diese Provokateure auf und übergibt sie in die Hände der Militärbehörden!

Spürt die Kriegsverbrecher und die Nazi-Henker, die Nazi-Führer, die Gestapoleute, die SS-Banditen, die Diverstanten, Terroristen, Spione und faschistischen Agitatoren auf und übergibt sie den Dienststellen der Roten Armee!

An Euch liegt es, durch friedliche Arbeit und loyales Verhalten gegenüber den Truppen der Roten Armee zu beweisen, daß ihr nichts Gemeinsames mit der verbrecherischen Hitlerclique habt, die versuchte, Euch in der Verantwortlichkeit für die von ihr begangenen Verbrechen an sich zu fesseln.

Die Rote Armee bringt den Frieden allen Deutschen, die mit der Hitlerclique gebrochen haben und zur friedlichen Arbeit zurückgekehrt sind.

22. Mai 1945.

Das Kommando der Roten Armee